

芝山西小学校2年

にこにこ

船橋市立芝山西小学校
第2学年 学年だより
12月号

今年も残すところ、あと1か月となりました。子供たちはマラソンの練習に一生懸命取り組んでいます。昼休みにも校庭を走るなど、自分の目標に向かって努力する姿はとても素晴らしいと思います。

これからの季節は乾燥し、風邪をひきやすくなりますので、規則正しい生活を送り、健康な体を維持していくためにも体調管理のご協力をよろしくお願いします。

マラソン大会に向けて…

国語	「クラスお楽しみ会」をひらこう 「しかけ絵本」をつくろう	算数	三角形と四角形 九九のきまり
生活	わたしの町はっけん つくる楽しさ はっけん	音楽	くりかえしを見つけよう
図工	かぶって へんしん くっつき マスコット	体育	マラソン練習 シュートゲーム
道徳	「じぶんがしんごうきに」 「七つのほし」	英語	Shapes

お知らせとお願い

☆マラソン大会について

12月5日(火)にマラソン大会が行われる予定です。子供たちは毎日マラソン練習に励んでいます。お時間がありましたらぜひご参観ください。

<当日の予定> 10時30分～ 2年生女子 終わり次第 2年生男子

☆希望個人面談について

先日は、個人面談の希望表の提出ありがとうございました。希望された方には、先日日程のお知らせをしましたので都合が悪くなった場合などは連絡帳にてお知らせください。よろしくお願いします。

☆冬季休業について

25日(月)から1月8日(月)まで、学校はお休みとなります。後日しおりを配りますので、内容を確認するようお願いいたします。

☆持ち物について

冬休みに、引き出しなどを持ち帰ります。消えかけている名前、道具袋、色鉛筆やクレヨンの中身などのチェックをしてください。足りないものは補充をお願いします。筆箱の中身も併せてご確認ください。